

Eine Reise in die Welt der Bibel

18.01.2015 von Team von Kirche-Kreativ



Kennen sie Noah? Noah, der Mann, der die Arche vor langer, langer Zeit baute. Vielleicht war er sogar der Retter der Menschheit. Wir, Kinder und Jugendliche der Kirche-Kreativ Perleberg, kennen diese Geschichte aus dem Alten Testament gut.

Am Samstag, den 10. Januar haben wir uns auf den Weg nach Rostock gemacht und die Arche mit 48 Kindern, Jugendlichen und Eltern besucht. Natürlich war diese Arche ein Nachbau, doch immerhin. Es war ein richtiges Abenteuer.

Es stürmte. Die Ostsee war aufgewühlt und dunkelgrau. Schnell draußen noch ein Foto geschossen und dann hinein in den Bauch der Arche. Dort war es urgemütlich und spannend. Wir spürten sogar ein wenig, wie die Wellen, die Arche bewegten („- fast so wie damals“).

Viele biblische Geschichten waren mit lebensgroßen geschnitzten Figuren und fast echten Tieren dargestellt. Ein Quiz führte uns durch die Ausstellung. Zwei Stunden waren wir Zeitreisende und fühlten uns, wie in einer anderen Welt.

Na, neugierig geworden?

Bis 17. Februar weilt die Arche noch auf der Silohalbinsel im Stadthafen Rostock. Das 70 Meter lange, 13 Meter hohe und 10 Meter breite Schiff (übrigens die echte Arche war doppelt so groß) ist das erste schwimmende Bibel-Erlebnismuseum Europas. Wir können einen Besuch nur empfehlen. Uns hat es großen Spaß gemacht und wir haben jede Menge gelernt.

Danke an Frau-Scholz-Glomke, unsere Gemeindepädagogin und Herrn Tetschke, den lieben Busfahrer.

Die Teamer von Kirche-Kreativ, Scharleen, Anne, Anni und Aleks

Einen Kommentar schreiben

Kommentar von W. Nier | 20.01.2015

Die Arche wird auf Grund der Wetterbedingungen schon am 21. Januar nach Flensburg "verschleppt".